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沈阳萃华金银珠宝股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

通过全景网参与“2021年度报告网上说明会”的投资者 

时间 2022年 3月 25日下午 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

公司接待人员姓名 副董事长、董事会秘书：郭裕春；总经理：柴钢；财务总监：锡燕；

独立董事：张黎明。 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

1、公司近期有实施资产重组的可能性吗？ 

您好，公司暂无应披露而未披露的事项，后续如有应披露事项，公司

将严格按照信息披露相关规定进行披露，谢谢！ 

2、近年，人工钻石市场规模不断增长，发展势头良好。请问：公司是

否有布局人工钻石的规划？谢谢！ 

尊敬的邓友华先生，非常感谢您对萃华珠宝的关心。人工培育钻石我

司一直持续不断的在关注。我司十分重视产品研发，对于新的材质和

品类会采取较为严谨分析态度。非常感谢您的宝贵意见，我们会积极

关注相关供应商及市场反馈，以便做出较为合理规划意见。 

3、黄金价格上涨对我们有没有积极影响？ 

尊敬的投资人您好。萃华珠宝是一家专注于零售批发的珠宝企业，企

业始终致力于为客户提供更好的产品和服务。我们会不断提升管理效

率、文创产品研发、服务能力等经营能力。原材料的价格变化只是影

响经营的其中一个因素。非常感谢！ 



4、鸿潮已经进入公司流通二股东了，是在二级市场买的吗？ 

您好，根据 2021 年年度报告，上海鸿潮为公司第三大股东，持股占比

6.40%，相关股东的持股信息变化请关注公司的公告，谢谢！ 

5、24 日公告转让给何颖琳股份，她与鸿潮是一致行动人吗？ 

您好，何颖琳与上海鸿潮不是一致行动人关系，谢谢！ 

6、请问上海鸿潮企业管理合伙企业的背景是什么，我只看到是去年新

成立的公司 

您好，上海鸿潮企业管理合伙企业（有限合伙），成立于 2021-10-29，

执行事务合伙人为陈华崇，经营状态为存续，注册地址为上海市崇明

区长江农场长江大街 161 号（上海长江经济园区），经营范围包括一

般项目：企业管理咨询，商务信息咨询（不含投资类咨询），市场营

销策划，企业形象策划，组织文化艺术交流活动，活动策划，会议及

展览服务。（除依法须经批准的项目外，凭营业执照依法自主开展经

营活动），感谢您的关注！ 

7、29 日公司曾经发过终止控制权变更的公告，请问有没有时间限制多

久时间内不允许控制权变更 

您好，目前了解监管规则在此方面无限制，谢谢！ 

8、问一下，昨天公告显示的新进股东是什么来历？ 

您好，何颖琳通过协议转让获得上市公司股份并完成过户，谢谢！ 

9、今年会继续重启定增吗 

您好，公司暂无应披露而未披露的事项，后续如有应披露事项，公司

将严格按照信息披露相关规定进行披露，谢谢！ 

10、你好，请问为什么突然变更股权，公司后续有什么在珠宝行业发

展的计划吗？ 

您好，公司将持续发展主营业务，继续拓展直营与加盟市场，谢谢！ 

11、今年公司有什么大动作吗？ 

您好，公司暂无应披露而未披露的事项，后续如有应披露事项，公司

将严格按照信息披露相关规定进行披露，谢谢！ 

12、副董事长你好，何颖琳股东的背景能介绍一下吗？ 



您好，截至 2022 年 3 月 24 日公司发布协议转让过户完成公告时，何

颖琳持有上市公司 5.4%股份，为境内自然人，谢谢！ 

13、目前实控人转让股份是以转让控制权为目的还是以解决财务问题

为目的？ 

您好，股东转让股份为股东个人行为，由股东意愿决定，谢谢！ 

14、总经理您好，萃华是百年老店，有着良好的传承，未开会不会考

虑推出年轻化的设计师产品。 

尊敬的投资人，您好！感谢您对于萃华的关心和极具建设性的建议。

萃华珠宝作为一个 127 年历史的，具备深厚文化底蕴的珠宝企业。始

终致力于产品研发迭代。我们始终关心客户的需求，不断收集研判市

场信息。我们已经推出了萃华文创类产品系列，不断跟随市场的潮流

节奏，为消费者提供更好的产品和服务。谢谢！ 

15、请问，金价上涨对公司的利润影响如何？ 

敬请关注公司公告，非常感谢！ 

16、为何营收增长那么多，但是，净利确没有增长？ 

尊敬的投资者您好，详情请见公司披露的定期报告，感谢您的关注。 

17、你好，公司目前有没有提振股价的计划，从市场来看，公司的估

值严重被低估，后续有没有筹划做好市值管理，如拓展其他业务？ 

您好，感谢您对公司的关注！ 股价走势是阶段性的，股价并不能完全

反映公司的价值，二级市场的股票价格受多种因素的综合影响。公司

将不断提高盈利能力，同时加大与资本市场的沟通交流，谢谢！ 

18、公司黄金产品毛利率从 2020 年的 12.27%降至 2021 年的 4.8%，请

问为何毛利率大幅降低，面对增收不增利局面，公司有何应对？ 

您好，毛利率下降受多方面因素影响，未来公司将通过调整产品结构，

增加高附加值产品、拓展销售渠道等方式进行调整，谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 3 月 25日 

 


